

Cuba : exercice pour prévenir l'impact des désastres naturels



La Havane, 5 mai (RHC)- Cuba sera le théâtre, les 19 et 20 mai, d'une nouvelle édition de l'exercice populaire annuel « Météore » ayant pour but de renforcer la capacité de notre pays de prévenir et de faire face à des désastres.

Le chef de l'État Major National de la Défense Civile de Cuba, Ramón Pardo, a expliqué que le premier jour de l'exercice sera dédié à la préparation des organes de direction et de commandement à tous les niveaux et le second, aux actions pratiques pour faire face aux dangers et réduire les vulnérabilités.

« Météore 2018 » est conçu pour élaborer les mesures de prévention et de mitigation face à l'impact éventuel d'ouragans de grande intensité, de séismes, de sécheresses intenses et d'incendies forestiers, entre autres phénomènes.

Il a également pour but d'entraîner les travailleurs et la population en générale en premiers soins et de vérifier le système de communications et d'alerte.



Radio Habana Cuba